
DÉBATS DES COMMUNES

LE RECRUTEMENT MILITAIRE

Question n0 1409-M. Howe (Hamilton-Sud):
1. Le gouvernement a-t-il lancé une campagne

de recrutement pour les Forces armées par le tru-
chement de la télévision ou de tout autre organe
de publicité et, dans le cas de l'affirmative, com-
bien de temps durera cette campagne?

2. Combien cette campagne coûtera-t-elle vrai-
semblablement au gouvernement?

L'hon. Léo Cadieux (ministre associé de
la Défense nationale): 1. La publicité relative
au recrutement se fait périodiquement pen-
dant toute la durée de l'année financière. Tous
les moyens de diffusion sont utilisés, y compris
la télévision, la radio, les journaux, etc.

2. La somme de $817,000 est prévue dans
le budget 1966-1967 pour la publicité.

LA CAISSE DE LA SÉCURITÉ DE LA VIEILLESSE

Question n° 1425-M. Winkler:

Quel était le solde du compte de la Caisse fédé-
rale de la sécurité de la vieillesse au 31 décembre
1965?

L'hon. Mitchell Sharp (ministre des Finan-
ces et Receveur général): Le solde créditeur de
la Caisse de la sécurité de la vieillesse au
31 décembre 1965 était de $139,974,933.15.

LE CONSEIL CONSULTATIF DE LA COMPAGNIE
DES JEUNES CANADIENS

Question n° 1439-Mme MacInnis:
1. Le gouvernement a-t-il invité des femmes à

faire partie du Conseil consultatif provisoire de la
Compagnie des jeunes Canadiens?

2. Dans le cas de l'affirmative, a) combien, b)
quelles sont-elles, c) quelques-unes ont-elles refusé
et, dans le cas de l'affirmative, quel a été le motif
invoqué?

3. Quelles qualités a-t-on prescrites pour les
membres du Conseil consultatif provisoire?

M. John R. Matheson (secrétaire parlemen-
taire du premier ministre): 1. Oui.

2. On a pressenti d'autres personnes qui se
trouvaient dans l'impossibilité d'accepter. Ce
serait un abus de confiance que de rendre
public leur nom ou les raisons qui les ont
empêchées d'accepter l'invitation.

3. On a considéré la participation active
des membres dans des mouvements de
jeunesse comme une qualité à souhaiter. On
a également tenu compte de l'expérience ac-
quise dans des domaines connexes, de l'âge,
et de la représentation régionale et culturelle.

LES AMÉLIORATIONS AU QUAI ET AU PORT
DES MÉCHINS

Question n° 1444-M. Keays:
1. Des améliorations ont-elles été faites au quai

ou au port des Méchins en 1965?
[M. Munro.]

2. Dans le cas de l'affirmative, ont-elles été entre-
prises par contrat, par travail à la journée, ou
autrement?

3. S'il s'agit de contrats, quels étaient les sou-
missionnaires et à qui ont été accordés ces con-
trats?

4. Dans le cas de travaux à la journée ou autres,
quels étaient les contremaîtres en fonction?

5. Combien a-t-on payé pour les travaux?

6. Combien a-t-on payé pour les matériaux?
7. Qui a vendu les matériaux destinés à ces tra-

vaux?

8. Quelle somme totale a été dépensée pour ces
travaux?

L'hon. George J. McIlraith (ministre des
Travaux publics): 1. Oui, des réparations au
quai.

2. Par contrat.
3. Les soumissionnaires étaient: Charles

Verreault; Boromée Verreault; Florian Pelle-
tier. On a adjugé le contrat à Charles Ver-
reault.

4. L'inspecteur du ministère des Travaux
publics, Émilien Bernier.

5, 6, et 7. Nous ne le savons pas. (Ces chif-
fres relèvent de l'entrepreneur.)

8. $3,909 pour les travaux de l'entreprise
et $296.30 pour l'inspection.

QUESTIONS TRANSFORMÉES EN ORDRES
DE DÉPÔT DE DOCUMENTS

LES LOCAUX À BUREAU DU GOUVERNEMENT
A HALIFAX

Question n0 607-M. Forrestall:
1. Combien de pieds carrés occupent actuelle-

ment les locaux administratifs des divers ministères
et organismes du gouvernement du Canada, autres
que ceux du ministère de la Défense nationale, à
Halifax, à Dartmouth et dans le comté d'Halifax?

2. Quel pourcentage est loué à la Couronne?
3. Quel pourcentage appartient à la Couronne?
4. Quel est le taux le plus élevé payé pour

l'espace loué, les services ordinaires compris?
5. Quel est le taux le plus bas payé pour l'espace

loué, les services ordinaires compris?
6. Quels projets fait-on actuellement pour aug-

menter cet espace?
7. De quelles maisons ou de quels particuliers

loue-t-on de l'espace et où est-il situé?

(Le document est déposé.)

LES NOMS DES PREMIERS MINISTRES

Question n0 1016-M. McCleave:

1. Quels premiers ministres du Canada a-t-on
voulu honorer en donnant leurs noms à des parcs,
édifices publics, bâtiments, ouvrages, routes, ou à
des musées ou autres ouvrages d'art du gouverne-
ment fédéral?

2. Quels sont les premiers ministres ainsi honorés,
et à quoi a-t-on donné leurs noms?

(Le document est déposé.)
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